
 
 

 
ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO ÉTICO/ADMINISTRATIVO  

 
 

Aos vinte e um dias do mês de agosto de 2023, às 18:00 em reunião aberta, 

convocada na forma do Art.  20 do Estatuto, presentes os delegados, diretores 

executivos, diretores técnicos e conselheiros representantes de cada 

modalidade, abaixo l istados, o Conselho se reuniu e tratou dos seguintes 

assuntos: 

 

 

1.0 –  Reunião Aberta 
 
O presidente Clinio Ferreira abriu a reunião  agradecendo a reunião aberta, 

explicando aos sócios presentes que a reunião seguirá o mesmo molde da 

reunião passada, na reunião aberta os sócios se manifestam e real izam seus 

plei tos ou sugestões, na reunião fechada os sócios part ic ipam ouvindo, mas 

não podem falar, reunião de ética somente conselheiros e diretoria do comitê 

do conselho ético/administrat ivo.  

 

Ato contínuo, o presidente elogiou todos os at letas da equipe brasi leira que 

part ic iparam do campeonato mundial de asa -delta em Kruschevo na Macedônia 

do Norte. 

 

1.1 –  Padre Damasceno: o padre Damasceno enalteceu a diretoria pela 
real ização da missa campal no dia -dos-pais e convidou aos diretores e sócios 
do clube para part ic ipar da missa que será celebrada no dia 31 de agosto na 
igreja catól ica de São Conrado.  
 

Por f im, o padre presenteou o clube com um souvenir do Cristo Redentor, o 

qual foi  entregue nas mãos do presidente.  

 

2.0 –  Ingresso no Quadro de Instrutores : o sócio Eduardo Limoeiro, 
ofereceu ao clube os seus serviços de inspeção de  parapentes e emissão de 
laudo técnico.  
 

3.0 –  Sabatina de alunos (requerimentos) :  a pi lota Dayanne da Si lva 
Guerra, aluna do instrutor Rodrigo Lyra, requereu o ingresso no quadro de 
sócios do Clube São Conrado de Voo Livre, ato contínuo, foi submetida a 
sabatina da diretoria.  
 
Na ocasião, a aluna também solici tou ao clube a isenção do pagamento da Joia, 
devido a prestação de serviços referente a cr iação de artes para os eventos do 
clube, a qual,  ela tem real izado voluntariamente sem cobrar.  
 

Na ocasião, o conselho ét ico/administrat ivo aprovou o ingresso da pi lota no 

quadro de sócios do clube, bem como a isenção da Joia.  

 

4.0 –  Auxílio ao Instrutor: O instrutor Ighor  Ferreira, requereu o auxíl io ao 

instrutor devido ao seu últ imo acidente, o qual,  f icará afastado por sol ici tação 

médica durante 90 dias.  



 
Após análise da sol ic itação, o conselho ético/administrativo aprovou o pedido 

do sócio. 

 

 

5.0 –  Reunião Fechada 
 
 
5.1 –  Container: o container da faixada será movimentado para a área dos 
fundos da sede, próximo a cerca. O espaço será ut i l izado para dar aula e para 
disponibi l izar conteúdos de aprendizagem a novos pi lotos e alunos.  
 
6.0 –  Segurança Rampa: O presidente abriu  votação junto aos conselheiros 
sobre a permanência da equipe de Segurança que está atuando na rampa desde 
o ano passado. 
 
Por maioria de votos, f icou decidido a continuidade da equipe de segurança na 
rampa. 
 
7.0 –  Assessoria Redes Sociais: O conselho deliberou o abono da 
mensalidade da sra. Dayanne da Silva em contrapart ida a prestação de serviço 
na área de comunicação e redes sociais do CSCVL.  
 
8.0 –  Rio Centro de Voo Livre: o conselheiro Erico Ol iveira cri t icou o custo 
empregado pela escola quanto as  campanhas de marketing bem como os 
resultados do investimento.  A crí t ica foi  baseada no relatório comparativo a 
empresa dele, que segundo ele, tem convert ido mais que a escola com um 
investimento menor.  
 
O conselheiro não chegou a apresentar os parâmetros  levantados que foram 
apontados no comparativo dele, mesmo assim, ressaltou que dá para melhorar 
reduzindo o custo do invest imento bem como o custo gasto por cada cl ique.  
 
O presidente Clinio Ferreira disse que tomará a frente da questão e marcou 
uma reunião na próxima semana com a assessoria de market ing, gerencia e 
diretores do Rio Centro de Voo Livre para ajustar os parâmetros das campanhas 
e entender melhor a si tuação.  
 
9.0 –  Loja CSCVL (Container) : O presidente rati f icou a situação do contrato 
da Freefl ight TV, onde inicialmente o contrato visa o vínculo com a Freefl ight 
TV, entretanto, por motivos diversos, o sr. Maurício Albuquerque (Grumari), 
sol ici tou que o contrato fosse nominal a ele.  
 
O assunto foi  amplamente discutido entre os conselheiros,  onde o sr. Maurício 
Albuquerque explicou aos diretores presentes, que a motivação da mudança 
seria por conta da Freefl ight TV está atrelada a ele e sócios, e no caso da loja, 
ele gostaria que f icasse vinculada somente a ele.  
 
O conselho aprovou a alteração. 
 

 
 
 
 
 
 
 



 
 
 

10.0 –  Reunião Ética 
 

 
10.1 –  Ética: Na ocasião, não foram avaliados casos de ética. 
 
Conselheiros Presentes:  André Tavares,  Maurício Albuquerque, Rodrigo Lira, 
Adalberto Frazão e Ricardo Hamond.  
 
Diretores Presentes:  Cl inio Ferreira , Alberto Carel l i ,  Érico Ol iveira  e Humberto 
Moreira. 
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